

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Pour adultes aussi ! baptême, communion, confirmation.

Dimanche 6 novembre, messe paroissiale radio-diffusée sur Radio-Maria

Mardi 8 novembre : 2e journée 60 ans et + (9h-16h)

11h00 : Messe à la maison de retraite Saint-Luc

**Vendredi 25 novembre à 17h00 : Spectacle « Les Sermons de Pagnol »
à l'église Sainte Rita par Ariane Ascaride**

Samedi 26 novembre : samedi extra pour les enfants de 14h à 18h30

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.



Lundi de 19h30 à 20h45 :
groupe biblique ecolecathedrale@adm13.fr

Evangile selon saint MARC

7, 21 et 28 novembre,

5, 12 et 19 déc. + 9 et 16 jan 2023

**13 au 17 novembre : le père Pierre anime une
session Sainte Hildegarde à Notre-Dame du Laus**

*« Béni sois-tu, Seigneur Jésus,
Toi qui nous appelles à témoigner de ta **Résurrection**
jusqu'aux extrémités de la terre !*

Mais viens à notre aide, afin que notre témoignage soit digne de Toi.

*Tu veux que nous proclamions que Tu es Vivant,
et nous-mêmes avons peur de la mort.*

*Tu veux que nous annonçons Ta lumière,
et nous tâtonnons dans l'obscurité.*

*Tu nous demandes de parler avec autorité,
et nous balbutions d'ignorance devant Ton mystère.*

*Tu veux que nous affirmions Ta miséricorde gratuite sur tous les hommes,
et nous devons La mendier d'abord pour nous-mêmes.*

*Tu veux faire de nous des collaborateurs de Dieu,
et nous portons le poids de notre propre fatigue.*

*Qui peut faire tenir ensemble tant de contradictions, sinon Ton seul amour,
qui nous appelle malgré nos fautes,
qui nous fait confiance malgré nos infidélités.*

*A Toi la gloire, ô Christ merveilleux,
avec le Père et le Saint-Esprit, éternellement ! Amen ».*

Père Lucien Deiss (1921-2007)



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 6 NOVEMBRE 2022

(32^e dimanche du Temps Ordinaire)

Croire en la résurrection

*« Il n'est pas le Dieu des morts, mais des vivants.
Tous, en effet, vivent pour lui. »*

En ce mois de novembre où nous prions pour les défunts, croire en la résurrection, ce n'est pas seulement parler de l'au-delà, c'est aussi donner du sens à la vie terrestre, car c'est **dire la valeur de chaque personne humaine**, en comparaison avec la réincarnation qui nie cette valeur. Chacun pourra participer à l'amour éternel de Dieu, et ainsi réaliser sa capacité d'aimer et d'être aimé, avec tout son être, corps, âme et esprit. L'unicité de la vie dit clairement son importance : la vie ne peut se répéter. **Il ne s'agit pas d'une vague survie de l'âme** : âme et corps sont liés. Ma vie terrestre actuelle est le seul chemin vers l'éternité, elle est le lieu unique où je peux réaliser ma capacité d'aimer. Dire que ma vie ne se répétera pas, c'est prendre au sérieux ma liberté et ma responsabilité, c'est affirmer l'importance des choix que je pose aujourd'hui. Mon existence est le lieu où je peux réussir ma vie, et où je me prépare à accueillir l'amour éternel. **Ma personne et ma vie sont précieuses.**

Croire à la résurrection, c'est croire aussi que l'amour de Dieu est plus fondamental que ma capacité personnelle à réussir ma vie par mes propres forces. Si dans ma vie unique, j'ai à poser des choix pour accueillir l'amour de Dieu, je sais que ma participation à la vie éternelle dépend moins de mes mérites que de l'amour de Dieu pour moi. Ma participation à la vie éternelle ne sera pas la récompense d'efforts réitérés, mais un don gratuit de celui dont j'accueille l'amour. **Je suis aimé infiniment** : mon corps n'est pas une simple enveloppe, et ma vie n'est pas pure aléas que je pourrais reprendre à l'avenir, ma vie est unique. La résurrection dit donc l'importance de chaque vie humaine, mais elle affirme aussi la primauté de l'amour gratuit de Dieu pour chacun de nous par rapport à notre capacité personnelle à construire notre salut, notre bonheur, par nos seules forces. C'est pourquoi tous les pauvres, quelle que soit leur pauvreté, pourront participer à l'amour de Dieu.

En ressuscitant Jésus d'entre les morts, Dieu notre Père nous adresse un double message : **oui, ta vie a un sens**, tes efforts pour trouver le lieu où tu seras aimé seront récompensés, et tu trouveras le repos. **Oui, tu es unique et tu peux recevoir l'amour de Dieu**, quel qu'il soit aujourd'hui, car l'amour se donne gratuitement et sans condition. C'est pourquoi la vie éternelle est déjà commencée...